

# 宇宙ウイーク2022



望楼の芝でのモデルロケット打ち上げ



15日、望楼の芝でのロケット打ち上げ体験前に、南紀串本観光協会の青木圭氏を団長とする「和歌山ロケット応援団」の結団式が行われました。



「宇宙兄弟」と共に打ち上げを応援!



モデルロケットライセンス講習会



モデルロケット作り



ギャラリー展会場

やのともこ氏と来場者の皆さん



「宇宙兄弟」小定弘和氏(左)、小島俊介氏(右)による講演



串本町在住 TAKESHI729 氏作品



KAGAYA 氏作品



杉山有希子氏作品



オリジナルうちわ作り



やのともこ氏作品

串本町文化センターでは、14日から16日にかけて「宇宙アートギャラリー展」を開催。世界的アーティストであるKAGAYA氏や杉山有希子氏、田辺市在住のやのともこ氏、串本町在住のTAKESHI729氏の作品を展示。会場では、やの氏によるオリジナルうちわ作り体験も行われました。大人気漫画『宇宙兄弟』とのコラボパネル前では、宇宙航空研究開発機構(JAXA)から貸与された宇宙服のレプリカを多くの方が着用し、記念撮影を楽しまれました。

## セミナー講師から 町民の皆さまへ

TBS番組「マツコの知らない世界」にも出演!



(一社) 日本唐揚協会 専務理事 八木 宏一郎 氏

ロケットに便乗し、唐揚げを含め“あがる”ものを使って、地域を元気に盛り上げていこう! ロケットで観光客は必ず増える。「また食べにきたい」と思わせられるご当地グルメに取り組んでいただきたいです。

NHK番組「日曜討論」にも出演!



(株) しいたけクリエイティブ 取締役 本郷 アリー 氏

和歌山県に住んでいない人もロケット打ち上げに期待しています! どんなロケット関連の観光コンテンツが増えるか楽しみ。来年、再来年に再訪し、どう変化しているのか見てみたいです。



アソビシステム(株) チーフプロデューサー 畔柳 涼吏 氏

串本はロケットだけでなくエンターテインメント性に溢れている! 潮岬でのフェス等のイベントや、岩を使ったお土産を考えるのも面白い。「わくわくする場所」であることをぜひ発信していただきたいです。

観光・インバウンド(外国人の訪日旅行) 事業のプロ!



(株) 近鉄百貨店 販売推進部長 松本 守弘 氏 (株) 近鉄百貨店 インバウンド推進課長 正 曲 暉 氏

「ロケット」ブランドを使い、海外の方にも「和歌山といえば串本」というイメージをぜひ狙ってほしい! 訪日インバウンドを利用して、共に頑張っていきましょう。

10月12日から16日にかけて、串本町・那智勝浦町合同「宇宙ウイーク2022」が開催されました。民間初のロケット射場「スペースポート紀伊」から打ち上げられるロケット「KARIOS」を応援し、多くの方々に宇宙に興味をもっていただくため開催した本イベント。串本町内では、12日、14日に観光・PRのスペシャリスト(左記参照)を講師としてお招きし、串本町の「売り出し方」についてのセミナーを実施。他にも、桐蔭高等学校の藤木郁久教諭によるモデルロケット打ち上げ体験(15日)や串本中学校の太田昇教諭によるライセンス講習会(16日)等ロケット関連イベントを開催。参加した男の子は「ロケットを飛ばせられて楽しかった。実際の打ち上げを見にきたい」と元氣よく話してくれました。

また、16日には(公財)日本宇宙少年団の「宇宙兄弟」が『宇宙を使ってこどもたちの好奇心・冒険心・匠の心につける』をテーマに、宇宙教育概論や教材を紹介。参加者からは、ジオパークと宇宙を活用した教育方法など活発な意見が出されました。